

# *Milei enfrentará primer paro general*

---

*Image not found or type unknown*



## **Primer paro general contra gobierno de Milei**

*por María Josefina Arce*

En las próximas horas Javier Milei enfrentará el primer paro general en su casi recién estrenada presidencia de Argentina. Organizaciones sociales, políticas y sindicales han expresado su adhesión a la protesta en contra del denominado Decreto de Necesidad y Urgencia y la Ley Ómnibus del gobierno.

Convocada por la Confederación General del Trabajo, la paralización de las actividades será por 12 horas y también incluye una marcha en Buenos Aires, la capital, que concluirá frente al Congreso, donde se debaten las dos antipopulares propuestas del ejecutivo.

Las autoridades han amenazado con descontar el día a los trabajadores que se adhieran a la huelga, lo que no ha impedido el apoyo de los diversos gremios a la protesta.

La principal central sindical del país denunció que el primer acto del mandatario es un decreto que además de contemplar disposiciones arbitrarias, anticonstitucionales y lesivas para los derechos civiles, introduce una regresiva reforma laboral.

Ya Milei ha encontrado obstáculos al decreto que suscribió el pasado 20 de diciembre. La Corte del Trabajo dejó sin efecto a principios de este mes los cambios en materia laboral. La suspensión estará vigente hasta que se dicte una sentencia sobre el caso.

Entre las medidas que contempla la criticada reforma laboral están la reducción de las indemnizaciones por despido y de los permisos por embarazo, así como la extensión de los períodos de pruebas en las empresas.

Lo cierto es que el Decreto de Necesidad y Urgencia, calificado por muchos como anticonstitucional, enfrenta una gran oposición de buena parte de la ciudadanía. En distintos tribunales se han presentado amparos contra varios puntos del mismo.

No escapa a este rechazo el proyecto de la Ley Ómnibus, que, de aprobarse, otorgaría amplias facultades extraordinarias al ultraliberal Milei, quien asumiera la presidencia el 10 de diciembre pasado.

El paro y la movilización de este 24 de enero ha recibido el apoyo solidario de organizaciones sindicales de otras naciones. En el vecino Uruguay el PIT-CNT, Plenario Intersindical de Trabajadores-Convención Nacional de Trabajadores, llamó a concentrarse en las inmediaciones de la embajada argentina en Montevideo.

El 2024 se ha iniciado para Argentina con protestas contra el plan de choque neoliberal del gobierno que atenta contra los derechos de los argentinos y busca privatizar importantes empresas estatales, en beneficio de grandes grupos económicos.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/345165-milei-enfrentara-primer-paro-general>



**Radio Habana Cuba**